

La culture des peurs est une surenchère au quotidien. Ce matin des chercheurs, qui n'ont plus rien à chercher et qui n'ont pas trouvé, pronostiquent +7° à la fin du siècle et tout ce qui s'en suit! Je me permettrai de préciser que la France est très peu voire pas responsable, regardons en Inde, en Chine, au Bangladesh, en Afrique, en Amérique du Sud.... Je le déclarais hier à Paris lors d'un Conseil d'administration, la haute administration française qui dirige les politiques ne croit pas en la politique de transition écologique qu'elle a défini et pour preuve:

- elle pousse à la production d'énergies renouvelables et ne s'intéresse pas à l'injection de ces énergies sur les réseaux, point bloquant pour tout développement,
- elle pousse à l'utilisation de véhicules plus propres et n'accompagne pas la gestion des réseaux d'alimentation (bornes électriques, station GNV...)
- elle pousse à développer des schémas qu'elle taxe à outrance,
- elle pousse à réfléchir à l'organisation territoriale de la transition énergétique et elle définit des schémas sans concertation qui aboutissent à l'anarchie sur le terrain et à des impasses à très courts termes...

Permettez-moi de dire à tous ces politiques de salon, y compris messieurs Hulot et Jadot, et à la haute administration que la politique sur l'environnement se définit sur le terrain loin des enjeux purement politicards.

Monsieur Macron ne l'a pas compris semble-t-il et devient exploitant de la surenchère à quelques semaines des municipales. Mes propos tenus devant plusieurs parlementaires et responsables départementaux ont été très appréciés hier à Paris.